



Martín Silván, responsable del área de medio ambiente de Ontier.

## ESTRATEGIA

## Ontier crea un área de medio ambiente

Laura Saiz. Madrid

Ontier ha decidido dar un paso más en su plan estratégico y acaba de crear un nuevo departamento, el de medio ambiente, que será liderado por Martín José Silván, que llega al despacho dirigido por Pedro Rodero también como responsable de la oficina de Santander. “Los constantes cambios que experimenta la legislación sobre medio ambiente y el nuevo rumbo que están tomando todos los aspectos relacionados con la gestión medioambiental son muy relevantes. Afectan de pleno a la viabilidad de las empresas y a sus instalaciones”, señala Silván.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Cantabria y especialista en medio ambiente por la Universidad de Deusto, Silván lleva más de veinte años trabajando en estos temas. Tiene experiencia tanto en el sector privado co-

mo en el público, ya que ha dado asistencia jurídica a la Dirección General de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio del Gobierno de Cantabria.

En su carrera profesional, ha intervenido en diversos asuntos de carácter administrativo, penal y contencioso-administrativo, normalmente en defensa de empresas o administraciones. Puntualmente también colabora con asociaciones conservacionistas como Greenpeace y la Fundación Naturaleza y Hombre.

El nuevo fichaje de Ontier ha desempeñado distintos cargos empresariales. Así, ha sido director de Industria e Innovación de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Cantabria, presidente de la Federación Cantabra de Empresarios del Metal y Afines y presidente de la Asociación de Productores de Energía de Cantabria.

# Broseta ficha como socio a Alberto Palomar

El bufete liderado por Rosa Vidal continúa con su plan de crecimiento y refuerza el área de derecho administrativo.

Sergio Saiz. Madrid

Broseta ha incorporado a Alberto Palomar como socio del área de derecho administrativo, movimiento que se enmarca dentro de plan estratégico que ha puesto en marcha la firma y cuyo horizonte se encuentra en 2020 y que incluye, entre otros aspectos, la incorporación de equipos y abogados para reforzar su estructura y presencia en nuestro país.

Letrado de la Seguridad Social, magistrado de lo contencioso-administrativo en Madrid y profesor titular (Acred) de derecho administrativo de la Universidad Carlos III, el nuevo socio de Broseta se incorpora al equipo liderado por Rosa Vidal, socia directora del bufete.

Palomar cuenta con una dilatada trayectoria profesional en el entorno jurídico y académico, en especial en materia de derecho administrativo y del deporte.

En el ámbito de la Administración, ha ocupado diferentes cargos, como la secretaria general del Boletín Oficial del Estado; las direcciones de gabinete de los secretarios de Estado de Administración Pública, de Justicia y de Deporte; la dirección de la Inspección de Servicios del Ministerio de Presidencia y la subdirección general de De-



Alberto Palomar, socio de Broseta, y Rosa Vidal, socia directora.

## PLAN 2020

El plan estratégico 2020 de Broseta contempla un importante crecimiento. En los últimos meses, la firma ha estrenado sede en Lisboa, ha integrado a Copa & Asociados y ha fichado, entre otros, a Agustín Puente, procedente de la AEPD.

porte Profesional, entre otros.

En materia académica y editorial, el nuevo socio de Broseta es autor de una prolífica obra. Al mismo tiempo, es miembro de la Academia de

Jurisprudencia y Legislación, director de la revista *Aranza de Derecho del Deporte y del Entretenimiento*, responsable del máster de derecho deportivo de la Universidad de Valencia.

Por otra parte, ha sido reconocido, entre otros méritos, con la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort, máxima distinción del Gobierno a un abogado por su trayectoria y excelencia profesional.

Con esta incorporación, Broseta cuenta ya con 27 socios que lideran un equipo formado por más de 140 abogados. El año pasado, el bufete facturó más de 20 millones de euros, lo que supuso un incremento del 12,1%.

## Nuevo socio en Herbert Smith

**MERCANTIL** Herbert Smith Freehills ha nombrado a Leopoldo González-Echenique, que se incorporó a la firma en 2015, nuevo socio de mercantil. En la actualidad es el responsable de regulación de servicios financieros de la oficina española. Abogado del Estado en excedencia, tiene más de dos décadas de experiencia tanto en el sector público como en el privado. Ha sido directivo de varias compañías, como director jurídico y secretario general en Barclays Iberia y NH Hoteles, y presidente ejecutivo de RTVE.

## Promoción de dos socios en Madrid

**ECIJA** El despacho de abogados Ecija ha anunciado la promoción a socios de César Zárate y de Jesús Martín para las áreas de 'compliance' y derecho penal y de innovación y emprendimiento, respectivamente. Zárate, con 12 años de experiencia, es especialista en asesoramiento en procesos penales y en la elaboración de programas de prevención de delitos. Martín, profesor de la Universidad de Valencia, lleva 10 años asesorando en materia de nuevas tecnologías.

## Brandsen & Tourgot ficha a Javier Galán

**CAZATALENTOS** La firma de cazatalentos Brandsen & Tourgot Executive ha incorporado a Javier Galán como socio y director de perfiles del área de inmobiliario y financiero. Con más de 10 años de experiencia en este campo, compaginará su nueva labor con la de asociado sénior de inmobiliario en Baker McKenzie.



**25 ANIVERSARIO** Clifford Chance celebró la semana pasada el 25 aniversario de su presencia en Barcelona con un acto en el Museu Nacional d'Art de Catalunya. La oficina del bufete en la Ciudad Condal se inauguró el 19 de abril de 1993, siendo la primera sede de una firma del 'magic circle' británico que se establecía en esta ciudad. Desde sus inicios, en las oficinas de la calle Pau Claris 102 hasta la sede actual en la Avenida de Diagonal 682, ha mantenido un crecimiento sostenido. El acto, al que asistieron más de 200 personas, contó con la presencia de Jaime Velázquez, socio director de Clifford Chance España, y Miquel Montañá, socio responsable de la oficina de Barcelona.



**RECONOCIMIENTO** Más de 300 personas se dieron cita en la entrega de los Premios Aptísimi, que un año más organiza el Club de Derecho Esade Alumni. En esta ocasión, Juan Fernández-Armesto, expresidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, ha sido reconocido por su trayectoria profesional, mientras que el profesor Andrea Biondi ha sido destacado en la categoría de excelencia académica. Asimismo, Esade ha elogiado la labor de la asesoría jurídica de Banco Santander, que ha recibido el premio de mejor asesoría jurídica de empresa. En la foto, de izqda. a dcha., Óscar García Maceiras, de Banco Santander; Maite Barrera, presidenta de Esade Alumni; Juan Fernández-Armesto; y Andrea Biondi.